
 
 

 
 

 

 

 

 

Herrn Janssen 
 
 
 

Besigheim, 12.11.2021 
 
 
Interimsunterbringung 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Janssen, 
 
anbei die Rückmeldung zu den gewünschten Punkten und eine allgemeine Stellungnahme. 
 
Zu 4f: können wir wenig sagen, da dieser Weg von unseren Schülern gar nicht benutzt wird. Es betrifft 

unseres Erachtens nur Schüler der FSS. 

Zu 4g: Es stellt sich natürlich die Frage, wie groß der Pausenhof an dieser Stelle wird. Es werden bis zu 

180 Kinder und Jugendliche dort sein. Reciht der Platz aus? Wenn ja, gehen wir nicht von einer Gefähr-

dung aus, da wir für den Pausenbereich eine Aufsicht stellen werden müssen. Je nach Alter und Bewe-

gungsdrang der Schüler wäre die Öffnung des Kunstrasenplatzes zu begrüßen. So könnten hier auch 

Ballsportarten oder Bewegungsspiele ohne Gefährdung in der Pause stattfinden. Wenn nein, müssen 

die Schüler auf den Hauptpausenbereich wechseln. Hier wäre die Gefährdung natürlich deutlich höher. 

Allgemein: Für die Überquerung der Straße wünschen wir uns ein Tempolimit von 30 km/h. Auch sollte 

geprüft werden, ob es noch weitere Möglichkeiten der Verkehrsberuhigung (Boller, Bumps, Schweller, 

wie auch immer die Dinge heißen) gibt. Durch das Fachunterrichtsprinzip müssen unsere Schüler auch 

während des Morgens sicher zu den Fachräumen ins Hauptgebäude gelangen können. Für die FSS ist 

der Stellplatz der Container für die Interimsunterbringung eindeutig am Linnbrünnele besser geeignet. 

So müssen keine Grundschüler die Landesstraße überqueren. Zusätzlich würde unser Pausenareal grö-

ßentechnisch beibehalten. Nach Abschluss der Umbaumaßnahmen an der FSS wäre ein Umzug der 

Containerlösung auf den zuletzt vorgeschlagenen Platz vor der Neckarhalle denkbar. Somit hätten wir 

durch die räumliche Nähe schulorganisatorisch weniger Schwierigkeiten und Aufwand. Auch die An-

bindung ans Internet scheint hier einfacher zu sein. Allerdings müsste dann noch eine Lösung für den 

verkleinerten Pausenhof gefunden werden. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
Christoph Hofer 
Schulleiter  
 


